



Le rassemblement national vient de s'exprimer en demandant l'interdiction de la manifestation du 21 octobre 2023 en soutien à Georges Ibrahim Abdallah emprisonné depuis bientôt 40 ans ! Une manifestation qui se tient de manière régulière dans notre département depuis 15 ans.

Exploitant de la manière la plus indigne la situation au proche orient, le parti de Mme Le Pen ne recule devant aucun mensonge et aucune ignominie.

Ainsi il ose qualifier Georges Ibrahim Abdallah de terroriste islamiste alors qu'il suffit de s'intéresser un tant soit peu à l'histoire de ce citoyen Libanais pour savoir qu'il est un militant marxiste issue d'une famille chrétienne, et qu'il fut condamné à perpétuité en 1986 alors que l'avocat général avait requis 15 ans d'emprisonnement.

Georges Ibrahim Abdallah est un défenseur de la cause palestinienne et d'un peuple qui exige depuis 75 ans un état et une terre. Un peuple qui demande l'application et le respect des résolutions de l'ONU, le respect du droit international.

En droit français Georges Ibrahim Abdallah est libérable depuis 1999, un quart de siècle !

Depuis des années le collectif des Hautes Pyrénées agit pour que la libération de Georges Ibrahim Abdallah devienne réalité.

Nous refusons que notre pays, porteur des valeurs universelles de la révolution française, accepte en son sein un couloir de la mort qui ne dit pas son nom.

Le collectif des Hautes Pyrénées a rencontré Emmanuel Macron le 29 avril 2022 à ce sujet, une réunion avec les conseillers présidentiels (sécurité et justice) s'est également tenue à la Préfecture des Hautes Pyrénées le 3 juillet 2022.

Des députés (André Chassaigne, Andrée Taurynia, Sylvie Ferrer, Loïc Prudhomme et Jean Bernard Sempastous quand il était en responsabilité) ont visité Georges Ibrahim Abdallah et des citoyens de tous horizons le font régulièrement.

L'évêque Jacques Gaillot venu le visiter et récemment disparu, s'exprimait ainsi le 3 juin 2022 :

« Pour Georges Ibrahim Abdallah , c'est à un devoir d'humanité auquel la France doit répondre aujourd'hui ».

Annie ERNAUX, prix nobel de littérature 2022 , par un courrier du 3 octobre 2023 a apporté son soutien à Georges Ibrahim Abdallah et aux initiatives de notre collectif.

Le rassemblement national, ce parti fondé par Jean Marie Le Pen, héritier de Vichy, du régime de Pétain n'a aucune leçon de dignité et de moralité à délivrer à quiconque.

A ce titre le collectif apporte son soutien total à la députée Sylvie Ferrer, victime comme tant d'autres, d'une campagne haineuse et ignoble.

De même il exprime sa solidarité avec le NPA visé par une plainte de Gérald Darmanin.

Nous rejetons cette attaque qui vise une organisation qui défend depuis toujours les libertés démocratiques.

Alors oui, et plus que jamais, le samedi 21 octobre nous demanderons, toutes et tous ensemble, la liberté pour Georges Ibrahim Abdallah.

Georges Ibrahim Abdallah doit pouvoir retrouver la liberté et regagner son pays le Liban après 40 ANS d'emprisonnement !

Le collectif 65 pour la libération de Georges Ibrahim Abdallah.